

Als traditionell-innovative Einrichtung bietet das Margaretenstift regional und überregional Integrative Hilfen nach SGB VIII in ambulanter, teilstationärer und stationärer Form für benachteiligte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Als pädagogisch-therapeutische Fachstelle arbeitet das Margaretenstift falltreu, integrativ sowie flexibel und orientiert sich dabei an den partnerschaftlich festgelegten Zielen.

Ab sofort suchen wir

eine/n AnerkennungspraktikantIn zur Absolvierung des Anerkennungsjahres 2016/2017 in der intensivpädagogischen DBT-A-Wohngruppe.

Im Rahmen unserer stationären Wohngruppe suchen wir eine/n BerufspraktikantIn im Anerkennungsjahr für die Betreuung von Kindern und Jugendlichen in Tag- und Nachtdienst, die nicht in ihrer Herkunftsfamilie leben können und die für eine befristete Zeit Erziehung, Pflege, Förderung und Zuwendung im Rahmen eines professionellen Settings erfahren.

Die Anstellung erfolgt zunächst befristet für die Zeit des Anerkennungsjahres. Eine anschließende Übernahme ist möglich.

Erfahrung im Kinder- und Jugendhilfebereich sind wünschenswert aber nicht zwingend notwendig.

Wir bieten Ihnen fachliche, verwaltungstechnische und organisatorische Anbindung an eine Jugendhilfeeinrichtung gemäß der Ausbildungsgrundsätze zum/zur staatlich anerkannten ErzieherIn, interne wie externe Beratungs- und Fortbildungsmöglichkeiten und eine angemessene Vergütung.

Ihre vollständige Bewerbung richten Sie bitte nur per Email an:
bewerbung@margaretenstift.de

Evelyn Geiter
Caritas Jugendhilfe Margaretenstift,
Am Schönental 15, 66113 Saarbrücken, Tel: 0049 (0)681-94817-62
Aktuelle Stellenangebote finden Sie auch unter www.margaretenstift.de